
Anfrage des Einzelvertreters der FDP: 
 
Gibt es Neuigkeiten bezüglich der Zukunft der MM Graphia Gebäude? 
 
Begründung: 
In der Anfrage des Einzelvertreters der FDP in der Sitzung der Bezirksvertretung Brackwede vom 
24.02.2022 (Drucksache 3458/2020-2025) wurde eine Begleitung durch die 
Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft Bielefeld mbH (WEGE) und eine Information der 
Bezirksvertretung Brackwede zugesichert. 
 
Stellungnahme des Dezernates 4 Wirtschaft | Stadtentwicklung: 
 
Die Verwaltung hat die Bezirksvertretung Brackwede mit Antworten vom 21.02.2022 und 
15.03.2022 zur Anfrage mit der Drucksache 3458/2020-2025 darüber informiert, dass der Betrieb 
von MM Graphia zum 01.10.2021 eingestellt wurde und der Konzern Mayr-Melnhof nach eigenen 
Angaben den Verkauf des Geländes anstrebt. Dazu liefen dem Konzern zufolge im Jahr 2022 
bereits Investorengespräche. Die WEGE hat mehrfach ihre Unterstützung angeboten und sowohl 
den Konzern Mayr-Melnhof als auch potentielle Kaufinteressenten über die 
Nutzungsmöglichkeiten umfassend informiert. Regelmäßige Kontaktversuche der WEGE zum 
Konzern Mayr-Melnhof wurden zuletzt von diesem nicht erwidert. Erschwert wird eine enge 
Begleitung durch wechselnde Ansprechpartner*innen seitens Mayr-Melnhof und den 
Unternehmenssitz in Wien, wodurch selten Präsenz vor Ort gegeben ist. 


